

CANADA – Le comportement des anti-OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/10/2005

Le Centre de Recherche en Economie Agro-alimentaire de l'Université de Laval a réalisé une étude consacrée aux "déterminants de l'activisme anti-alimentation génétiquement modifiée". L'article conclut que la motivation des activistes anti-OGM n'est pas la crainte pour l'environnement ou la santé, mais le sentiment anti-transnational, la peur de la mondialisation et la croyance que les aliments GM sont fondamentalement non-naturels.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/canada-le-comportement-des-anti-ogm/>